

La Scam souhaite la bienvenue à Dominique Boutonnat

La Scam souhaite la bienvenue au nouveau Président du CNC et lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions.

Elle espère qu'il saura prendre toute la mesure des enjeux de l'audiovisuel français et de son cinéma documentaire au moment où le secteur connaît des bouleversements majeurs. Elle attend du nouveau président qu'il défende un système qui, parfois critiqué avec excès, reste un modèle remarquable par les résultats qu'il porte depuis des décennies.

La Scam a entamé des discussions sur des évolutions souhaitables de nature à mieux prendre en compte les spécificités de la création documentaire en salles. Nous attendons qu'elles aboutissent dans un délai rapproché. Par ailleurs, dans le domaine télévisuel, des discussions prévues à la rentrée devront permettre de préserver les acquis de la réforme du cosip documentaire tout en y apportant les ajustements nécessaires.

D'une manière générale, la Scam souhaite que la nouvelle présidence du CNC tienne pleinement compte de l'importance du secteur de la télévision pour la création et l'accès à la culture auprès du public le plus large. Si le cinéma doit être protégé, la création audiovisuelle doit l'être tout autant. Il appartient donc au CNC d'avoir une approche équilibrée dans les politiques qu'il mène, en particulier s'agissant des mesures d'économie qu'il assume. La Scam entend être particulièrement vigilante sur ce point.

contact presse

Astrid Lockhart

01 56 69 64 05

06 73 84 98 27

astrid.lockhart@scam.fr

La Scam est disponible pour participer comme elle l'a toujours été, aux débats et décisions que le Centre sera amené à piloter dans les prochains mois.